

Zehn Jahre "Eine-Welt-Laden"



Am 8.11.2002 öffnete der Weltladen Mutterstadt in der Oggersheimer Straße 17 seine Pforten. Und genau zu diesem Zeitpunkt feierte die Initiative "Eine Welt" ihr 10-jähriges Jubiläum mit kleinen Überraschungen und 10% auf jeden Einkauf. Seit 2002 widmet sich die Initiative der Förderung des Fairen Handels, einer Handelspartnerschaft, die auf Dialog, Transparenz und Respekt beruht und nach mehr Gerechtigkeit im internationalen Handel strebt. Durch bessere Handelsbeziehungen und die Sicherung sozialer Rechte für benachteiligte ProduzentInnen und ArbeiterInnen leistet der Faire Handel einen Beitrag zu einer nachhaltigen Entwicklung der Länder des Südens und möchte durch Bewusstseinsbildung und Kampagnenarbeit

zur Änderung der Regeln und der Praxis des konventionellen Welthandels beitragen. Der hohe Anspruch wird im Weltladen in einer heimeligen Atmosphäre in die Tat umgesetzt, wo es schöne, bunte und leckere Sachen sowie Geschenkartikel und Weine aus zahlreichen Ländern rund um den Globus zu entdecken gibt.



(Amtsblatt vom 15. November 2012)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)